

Mandataria inaugura Hospital de Aysén, centro de mediana complejidad que beneficiará a más de 30 mil personas

2 OCT 2017



La unidad de salud, que costó 37 mil millones de pesos y cuenta con 14.458 metros cuadrados de infraestructura, fortalecerá la atención de especialistas en el área norte de la región, con énfasis en Broncopulmonar Infantil, Urología, Psiquiatría infantil, Oftalmología, Traumatología, Otorrino y Neurología.

Esta mañana, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, encabezó la Ceremonia de Inauguración del Hospital de Aysén, principal obra de infraestructura en salud de la zona austral del país, tras -en septiembre de 2016- obtener la categoría de mediana complejidad, con lo que se fortalecerá la atención de especialistas en el área Norte de Aysén, con énfasis en Broncopulmonar Infantil, Urología, Psiquiatría infantil, Oftalmología, Traumatología, Otorrino y Neurología.

En su discurso, la Jefa de Estado, destacó que “si hoy podemos estar celebrando la inauguración del hospital, es gracias a la fuerza y el empuje de los vecinos, de la mesa social, de todos ustedes que no descansaron hasta que sus demandas fueran escuchadas y se concretara este ansiado proyecto”.

En ese sentido, sostuvo: “Que Aysén tuviera su hospital como ustedes ansiaban fue también mi promesa. Y como gobierno, los escuchamos y nos pusimos en marcha. Así, incorporamos las modificaciones que nos hicieron ver como necesarias, como aumentar la complejidad del hospital. Y aquí tenemos el resultado: el primer hospital de mediana complejidad de la región está en Puerto

